

POLSEK

Sumbang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Aug 13, 2023 - 11:43



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

Sumbang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - Hari ini, pada tanggal 13 Agustus 2023, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Aipda Suhendar Romdoni telah melaksanakan kegiatan yang bernilai penting. Kegiatan ini berupa Anjangsana, Silaturahmi, dan Door To Door System (DDS) bersama warga masyarakat Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan tersebut dilakukan pada pukul 18.00 WIB hingga selesai, dan bertempat di Kp. Kebonkai Rt. 01/02, Desa Nyalindung. Dalam kesempatan berharga ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan yang perlu diperhatikan oleh warga sekitar:

1. Pertama, penting bagi warga untuk tetap waspada terhadap masalah Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah Desa Nyalindung.
2. Kedua, harus berhati-hati terhadap berbagai tindakan kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Disarankan untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.
3. Ketiga, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat. Bhabinkamtibmas dengan tulus akan mendengarkan segala curhatan, saran, dan informasi dari warga untuk kemudian disalurkan ke pihak yang berkompeten.

Semoga dengan adanya kegiatan ini, kedekatan antara aparat keamanan dan warga masyarakat semakin terjalin kuat, sehingga wilayah Desa Nyalindung menjadi lebih aman, nyaman, dan terhindar dari berbagai potensi masalah. Mari bersama-sama menjaga keamanan dan kenyamanan di lingkungan kita. Terima kasih atas perhatian dan partisipasinya.